

Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung Jalin Silaturahmi dan Tingkatkan Kamtibmas Dengan Masyarakat

Indramayu - [INDRAMAYU.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Aug 4, 2023 - 18:37



Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung Jalin Silaturahmi dan Tingkatkan Kamtibmas Dengan Masyarakat

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Cikedung jajaran Polda Jabar melakukan

kegiatan silaturahmi kamtibmas dengan masyarakat setempat.

Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat serta membahas isu-isu terkini terkait keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Cikedung, Kabupaten Indramayu, Jumat (4/8/2023)

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan akrab, Bhabinkamtibnas berdialog dengan sejumlah warga yang hadir.

Ia mendengarkan dengan seksama keluhan, masukan, dan aspirasi dari masyarakat terkait situasi kamtibmas di lingkungan mereka.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Cikedung, Iptu Junata mengatakan kegiatan silaturahmi kamtibmas ini juga menjadi sarana bagi warga untuk menyampaikan informasi penting kepada Bhabinkamtibnas terkait situasi keamanan di lingkungan mereka. Hal ini memungkinkan polisi untuk lebih cepat dan tepat dalam merespons setiap potensi gangguan kamtibmas.

Dikesmpatan itu Bhabinkamtibnas Polsek Cikedung juga memberikan himbauan kamtibmas kepada warga, termasuk mengingatkan tentang pentingnya kerjasama dan peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka.

"Kami mengajak masyarakat untuk tetap waspada dan melapor jika menemui hal-hal mencurigakan. Kerjasama dan sinergi antara polisi dan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk kita semua," tambah Iptu Junata.

Dengan adanya kegiatan silaturahmi kamtibmas ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara Polsek Cikedung dan masyarakat.

"Kedekatan ini diharapkan dapat menciptakan situasi kamtibmas yang lebih baik, serta meningkatkan kepercayaan dan rasa aman masyarakat terhadap kehadiran polisi di tengah-tengah mereka," kata Kapolsek.